Kinderhauser Aufruf für Menschenwürde für Freiheit für sozialen Zusammenhalt



Kinderhaus ist ein Ort, an dem soziale und internationale Vielfalt, gegenseitige Wertschätzung und Toleranz gelebt werden. Wir hören einander zu!

Gemeinsam treten wir ein für ein friedliches Zusammenleben und gegen Ausgrenzung.

Am 23. Februar können wir in Kinderhaus mit unserer Stimme zeigen, dass wir uns stark machen für die Achtung der Würde aller Menschen, für Freiheit und für ein demokratisches Miteinander. Geben Sie Ihre Stimme nicht denen, die Hass verbreiten und die Menschlichkeit gefährden.

Münster, Februar 2025

Initiativgruppe:

Ralf Kiewit, Bezirksbürgermeister Münster-Nord, V.i.S.d.P.
Thomas Kollmann, Begegnungszentrum Kinderhaus
Ulrich Messing, Pfarrer der Katholischen Kirchengemeinde St. Marien und St. Josef Barbara Stoll-Großhans, Pfarrerin der Evangelischen Markus-Gemeinde
Prof. Dr. Ursula Tölle, Ökumenisches Sozialbüro Kinderhaus